



18/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS

## Suspensión para publicar reforma judicial, un último intento desesperado de la oposición, afirma Arturo Ávila

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- Tras la promulgación de la reforma al Poder Judicial, el legislador **Arturo Ávila Anaya**, vocero de la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**, consideró que la suspensión a la publicación de la reforma en el Diario Oficial de la Federación que concedió un juez, fue un último intento desesperado de la oposición, que solo confirmó la necesidad de cambiar al Poder Judicial.

[https://drive.google.com/file/d/14d2n\\_AzgXEm1RY7gwOIncgbrlWRoCjPU/view](https://drive.google.com/file/d/14d2n_AzgXEm1RY7gwOIncgbrlWRoCjPU/view)